

Das Luftwaffenmusikkorps 2 der Bundeswehr trägt mit seinem Benefiz-Konzert zu dem Projekt „Jugend ist Zukunft“ bei

# Junge und benachteiligte Menschen profitieren

Der Lions Club lädt zu seinem 12. Wohltätigkeitskonzert in Folge in die Schranne ein – Christoph Scheibling leitet Ensemble

**DINKELSBÜHL – (hdg)** Am Mittwoch, 29. Oktober, um 19.30 Uhr gibt das Luftwaffenmusikkorps 2 Karlsruhe der Bundeswehr für den Lions Club Dinkelsbühl ein Benefizkonzert in der Schranne. Der Reinerlös aus dem 12. Benefizkonzert in Folge wird für das Lions-Projekt „Jugend ist Zukunft für unsere Region“ Verwendung finden.

Das symphonische Blasorchester verfügt mit seiner Besetzungsvielfalt über ein weites Repertoire, das von der Klassik bis zur Moderne reicht, teilte der Veranstalter mit. Militärmusik wird in künstlerischer Vielseitigkeit dargeboten. Bewährter Dirigent ist auch in diesem Jahr wieder Oberstleutnant Christoph Scheibling, der bereits 1998, 1999 und 2000 mit dem Streicher-Kammerorchester in Dinkelsbühl gastierte. Die Zuhörer werden ihr Kommen nicht bereuen, versichert der Lions Club, zumal sie besonderen Hörgenuss mit einem gutem Zweck verbinden könnten. Mit dem erzielten Gewinn will der Lions Club seine erfolgreiche Jugendarbeit intensivieren und vor allem jungen benachteiligten Menschen in unserer Region Chancen eröffnen, ihr Leben selbstverantwortlich und erfolgreich zu gestalten.

Karten (ohne nummerierte Sitze) zu einheitlichem Preis sind bei folgenden



Das Luftwaffenmusikkorps 2 der Bundeswehr kommt am Mittwoch, 29. Oktober, zu einem Benefiz-Konzert des Lions Clubs nach Dinkelsbühl. Foto: privat

Stellen noch verfügbar: Klaus Milz, 09851/95 22, Fax 09851/4937 oder Touristik-Service Dinkelsbühl im „Haus der Geschichte“, Telefon 09851/902440, Fax 09851/902419.